

Extrait du Collège de Normandie Nouméa

<http://www.ac-noumea.nc/normandie/spip.php?article346>

UNSS Danse

- Enseignements - EPS -

Date de mise en ligne : lundi 5 août 2013

Collège de Normandie Nouméa

Unss danse 2013

Cette année, l'UNSS du collège Normandie propose un projet danse en partenariat avec la ville de Nouméa dans le cadre de « Danse ma ville ». Le projet propose aux élèves une entrée dans la danse en tant que : danseur : apprentissage de plusieurs styles de danse comme le raggae dance hall, le doogie, le dub step, le contemporain avec un danseur professionnel Charly Thomson et le professeur d'EPS Mme Blasquez chorégraphe : les élèves créent des chorégraphies spectateur : les élèves voient des spectacles (« Histoires de fables » de Quentin Rouillier au centre culturel du Mt Dore, extrait du spectacle « Portraits » de la compagnie NYIAN de Richard Digoué) Le but est d'amener les danseurs à travailler ensemble, quelque soit leurs styles, dans le but de se produire sur scène : rex contest le vendredi 6 septembre de 18H à 21H (concours amateurs et pré- professionnels) rencontre le 5 novembre au centre culturel le Mt Dore, dans le cadre des restitutions des ateliers artistiques, organisée par le vice rectorat finale avec jury « Danse ma ville », le mercredi 20 novembre au skate park de Ste Marie, pour la journée des droits de l'enfant, de 13H à 17H Au cours de l'année, les élèves auront trois rencontres avec d' autres associations sportives danse (collège d'Auteuil, collège Champagnat, collège de Plum, collège St Joseph Cluny) première rencontre : l'objectif est de créer du lien avec les autres écoles, apprendre à se respecter Thème de travail : les musiques de film : être capable de travailler sur un thème lié à la musique et de dégager une émotion deuxième rencontre : l'objectif est de former des spectateurs, apprendre le jugement en danse avec une fiche, visionnage de chorégraphies Thème de travail : contraste entre le style de musique et la gestuelle proposée troisième rencontre : l'objectif est de présenter deux chorégraphies et que les élèves jugent des créations Les créneaux d'entraînement sont le lundi de 11H30/12H30 et le mercredi de 12H30/14H Pour adhérer à l'unss, il faut fournir un certificat médical, une autorisation parentale et un paiement de 1500 francs pour l'année ATTENTION : l'élève qui s'engage dans l'équipe danse se doit de venir à tous les entraînements et à l'heure ; dans le cas où l'élève serait absent, il devra prévenir son professeur ; trop d'absences aux répétitions entraîneront une exclusion de l'association sportive danse ; il est demandé aux élèves une implication sérieuse